
鴨川市教育委員会４月定例会会議録 
 

１ 日  時       平成２７年４月２３日（木）       開会 午後３時００分 

                                                      閉会  午後４時００分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）根本新太郎 （２）村上修平  （３）石井千枝 

（４）吉原里夏  （５）野田 純   

 

４ 出席職員       （１）庄司満治  （２）石井利彦  （３）吉田尚史 

（４）山口政美    

  
※ 定例会議の前に、学校教育課長から第２回臨時会議で残されていた質問（村上委

員から、第５条の新旧対比表で同意と承認と表記の違いがあるが、どういう違いがあ

るのか）に対する説明（国の法律であります「地方教育行政の組織及び運営に関する

法律」の中で使われているのが「同意」でありまして、このたび、「鴨川市教育委員

会行政組織規則の一部を改正する規則の制定」にあたり、文言を国の法律に合わせて

変更したもの）があり、教育委員の了承が得られた。 
 
５ 委員報告 

・吉原委員から、３月２４日太海幼稚園・小学校の閉園・閉校式典に出席したこと、

準備がしっかりしており、感動的な式であったとの報告がなされた。また、４月８日

に長狭幼稚園の入園式に出席したこと、年少児と年長児の人数に差があり、年少児が

少ないと感じたこと、しっかりと返事ができ、いい式であったとの報告がなされた。 

・石井委員から、江見３校の閉校式典に出席したこと、それぞれの学校のカラーが出

ており、地域から大事にされている子どもたちであると感じたこと、また、地域の方

の残念な気持ちも感じたが、より教育効果を上げる上ではあの人数では厳しいのかな

と思ったこと等の報告がなされた。続いて、鴨川中学校の入学式に出席したこと、６

クラス、２２１人の入学生であり、大きな学校であると感じたこと、具合の悪い生徒

が一人いたが、自分で横に出てきたことを見て、褒めてあげてほしいと先生に話した

ことの報告がなされた。最後に、天津幼稚園（２２名）・小学校（１７名）の入園・

入学式に出席したこと、落ち着いた式であったこと、父親の出席が多いと感じ、子育

て・教育に関心があるのだと思ったこと等の報告がなされた。 

・村上委員から、江見３校の閉校式に出席したこと、各学校が独自性を持ちながら実

施されていたこと、地域の方の出席が多く、哀惜の念を抱えつつの式だったのではな

いかと思ったこと等の報告がなされた。次に、３月２６日に新江見小学校・幼稚園・



保育園の竣工式に出席したこと、木目のある、温かみのある遊戯室が会場であったこ

と等の報告がなされた。続いて、４月７日に安房東中学校の入学式に出席したこと、

３９人の入学生があり２クラスでのスタートに安心したこと、挨拶がよくできていた

こと等の報告がなされた。最後に、４月８日に東条小学校の入学式に出席したこと、

対面式の入学式はよかったが、告示を読むときに少し困ったこと、子どもたちは返事

もきちっとでき、明るい学校になるだろうと感じたとの報告がなされた。 

・根本委員から、江見３校の閉校式に出席したこと、哀惜の念を込めて式辞を読んだ

こと、清々とした式典であったことの報告がなされた。次に長狭学園の入学式、新江

見小学校の開校式、鴨川小学校の入学式に出席したこと、江見小学校では開校宣言を

行ったこと、鴨川小学校では雨天であったため駐車場が大変混雑したこと、交通整理

の必要があると感じたこと等の報告がなされた。さらに、どちらの学校かは覚えてい

ないが、式の中でハイヒールの音が響いたことが印象に残っていること、板張りの床

にはいかがなものか、改善の方法がないか考えたいとの報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

・江見地区３園･３校の閉園･閉校式に参加したこと、地域の方々の思いを考えながら

式に臨んだこと、地域の皆さんの理解を得て統合がなったこと、２６日には竣工式を

行うことができたこと等の報告がなされた。次に江見こども園の開園式、江見小学校

の開校式に出席したこと、開校式では教育委員長の開校宣言がすばらしかったこと、

校歌を歌う子どもたち姿がすばらしかったことの報告がなされた。続いて、鴨川中学

校の入学式に出席したこと、ブラスバンドの演奏がすばらしかったが、生徒の声が消

されてしまいがちになるので一考したいとの報告がなされた。１１日には城西国際大

学のさくら祭りに出席したこと、小雨の降る中ではあったが旧曽呂小学校の体育館前

に桜の植樹をしたこと、安房高校のブラスバンド部の演奏があったこと、大勢の参加

者があったこと等の報告がなされた。最後に、２２日に千葉県市町村教育委員会連絡

協議会の会計監査に出席したことの報告がなされた。 

 

７ 議  事 

（１）議案第１号「鴨川市視聴覚センター運営委員及び専門委員の委嘱について」 

・石井生涯学習課長から、「鴨川市視聴覚センター運営委員及び専門委員の委嘱につい

て」P9～P10 資料をもとに説明がなされた。 
  
・根本委員から、運営委員と専門委員は別々に会議をするのかという質問があり、運

営委員は企画運営について審議をし、専門委員は研究活動及び教材の選択作成の時

に審議をいただくもので、それぞれの案件ごとに審議をいただくとの説明がなされ



た。さらに、合同の会議はあるのか、年何回開催するのかという質問に対し、合同

の会議はない、会議は必要に応じて開催するとの説明がなされた。 

 

・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

８ そ の 他 

（１）山口学校給食センター所長から「平成２７年度給食参観計画（案）」について資

料をもとに説明がなされた。 

 
（２）各課長から「５月の教育委員会行事予定」について、資料をもとに説明がなされ

た。 

 

（３）庄司学校教育課長から「安房地区教育委員会連絡協議会総会」について資料をも

とに説明がなされた。 

 

（４）庄司学校教育課長から「千葉県市町村教育委員会連絡協議会定期総会」について

資料をもとに説明がなされた。 

 

 

根本教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２７年５月２０日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

                                    会議録作成者  庄司 満治                                         


